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Corona-Virus – Wichtig für Eltern 

Die Schulen sind geschlossen. 
In dringenden Fällen betreut die Schule Ihre Kinder. 
Nur ganz wenige Kinder können in die Notfall-Betreuung kommen. 
Brauchen Sie Betreuung? Dann melden Sie sich hier: 
https://stadt.winterthur.ch/themen/leben-in-winterthur/bildung-und-
schule/schulerganzende-betreuung/aktuelle-info. 
Oder rufen Sie die Betreuungs-Leitung der Schule an. 
 
Die Gross-Eltern dürfen keine Kinder hüten. 
Maximal 4 Kinder dürfen mit einer erwachsenen Person zusammen spielen. 
Es müssen immer die gleichen 4 Kinder sein. 
Die Kinder müssen 2 Meter Abstand einhalten. 
Es muss immer die gleiche erwachsene Person dabei sein. 
Oder die Eltern der Kinder. 
Diese Regel gilt drinnen und draussen. 
 
Kranke Kinder dürfen nicht mit anderen Kindern spielen. 
Kinder dürfen Spiele und Bücher tauschen.  
Putzen Sie die Spiele und Bücher gut. 

 

Sind Sie krank? 
Bleiben Sie allein in einem Zimmer. 
Essen Sie allein in einem Zimmer. 
Waschen Sie sich immer wieder die Hände. 
Teilen Sie nichts mit anderen Menschen. 
Waschen Sie Ihre Kleider regelmässig. 
Waschen Sie Ihr Hand-Tuch und Bett-Zeug regelmässig. 
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Corona-Hotline Kanton Zürich: 0800 044 117 - täglich 07.00 bis 23.00 Uhr 
Infoline Coronavirus Bundesamt für Gesundheit: +41 58 463 00 00- täglich 24 Stunden - keine medizinische Beratung 

Wohnen Sie in einem Haus mit vielen Wohnungen? 
Sie dürfen die gemeinsame Wasch-Maschine brauchen. 
Putzen Sie die Tasten und Ober-Flächen von der Maschine mit Reinigungs-
Mittel. 

 

Kennen Sie ältere Menschen? 
Haben Ihre Kinder Grosseltern? 
Helfen Sie ihnen. 
Kaufen Sie für ältere Menschen ein. 
Telefonieren Sie älteren Menschen. 
Schreiben Sie älteren Menschen einen Brief. 
Die Kinder können den Gross-Eltern auch schreiben. 
Die Kinder können den Gross-Eltern auch telefonieren. 

 

Wo finden Sie Informationen in anderen Sprachen? 
https://www.bag.admin.ch/bag/de/home/krankheiten/ausbrueche-
epidemien-pandemien/aktuelle-ausbrueche-epidemien/novel-
cov/downloads-in-verschiedenen-sprachen.html#893854101 

 

Wo finden Sie Informationen in leichter Sprache? 
https://www.bag.admin.ch/bag/de/home/krankheiten/ausbrueche-
epidemien-pandemien/aktuelle-ausbrueche-epidemien/novel-cov/leichte-
sprache.html 
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